

犬山市の“ここ”が好き



“04

子育て支援が充実

インタビュー
たていし
立石さんご家族



犬山ひばりヶ丘公園

推しポイント!
多子多胎世帯には
犬山産のお米が
年1回届きます!

結婚を機に犬山市に移住し、知り合いもいない中で子育てがスタートしたのですが、市の児童センター「子育て広場ぽんぽこ」に子どもと通い、ママ友がたくさんできました。

児童センターはアットホームな雰囲気で居心地が良く、いつも行くのが楽しみです。地域活動クラブが開催している子育てサークルにも参加しました。子育てを通して私自身の人脈が広がったように感じています。子どもたちも児童センターなどで友だちができうれしそうにしていますし、親同士でも情報を共有することができ、とても心強いです。

市の「多子多胎世帯子育て支援事業」も利用しています。お米やおむつといった、その時々で必要なものが支給されます。また(3人目以降)中学生までの給食費が無料になり、養育費の面でとても助かっています。

犬山市は子育て支援制度が充実していて、どの年代の子どもがいる家庭でも安心して子育てができるまちだと思います。



子ども未来園は安心して預けられる存在

インタビュー
たわだ
多和田さんご家族



05"



一人息子で初めての子育てです。市内の子ども未来園を利用しています。先生方がやさしく、親身で手厚く子どもをみてくださっています。犬山市の開放的な自然の中、のびのび過ごせているなと日々感じています。園では、ただ遊ばせていくだけではなく、学びを大切にしていると感じます。例えば、節分であれば「なぜ豆まきをするのか」など、その由来から教えてくださるので、子どもの記憶に残り、学びにつながっているようです。

住んでいる地域に伝統的なお祭りがあり、地域の人とのつながりを深く感じています。ご近所の方はみんな我が子のように、子どもを可愛がってくれます。そんなところが安心感や住みやすさにつながっていますね。子どもには、お祭りのような地域での交流を大切にして、自由にのびのびと育ってほしい。そして、犬山市の魅力に触ながら、大人になってもこのまちを好きでいてほしいです。

推しポイント!
犬山市の
子ども未来園は
全園芝生化
しています!